

New! 東大野球部

メールマガジン

Vol.67

じゅあーんわーし

暦の上ではもう春ですが、いまだ寒い日々が続いております。皆様いかがお過ごしでしょうか。

東大野球部では、25日から約2週間にわたる福岡での合宿が始まりました。選手は野球漬けの毎日をお過ごししております。合宿先でもオープン戦が行われますので、お近くにお住いの方は是非足をお運びください。

春のリーグ戦まであと約1ヶ月となりました。今後とも東大野球部を、どうぞよろしくお願い致します

今後の予定

2月27日 13:00 vs九州共立大@九州共立大G
3月 2日 10:30 vs西南学院大@西南学院大G

13:00 vs福岡大学@西南学院大G

6日 13:00 vs九州産業大学@九州産業大G



相部屋特集

今回は、東大野球部の選手たちが共同生活を送っている一誠寮で2人部屋に住んでいる者の特集します！

今回は浅井俊一郎投手（新4年・県立浦和）とその相方である藤原秀巨投手（新2年・芝）、加藤健太郎内野手（新4年・東海）とその相方である阿加多優樹外野手（新2年・学芸大附）、中杉康仁内野手（新3年・筑波大駒場）とその相方である辰亥由崇投手（新2年・高松）に話を聞きました。

浅井・藤原 部屋

「まず、入寮が決まったときの気持ちを教えてください。」

藤原「球場まですぐ近くの場で生活できるのは、移動とかの時間も少なくなり、楽になると思いました。」

「後輩、先輩と相部屋になって気を遣いますか？」

また、普段相手に対して気を付けていることはありますか？

浅井「気をつかうことは全くないです。部屋にいるときは会話をするように心がけています！」

藤原「浅井先輩が寝る時間には電気を消せるようになるべく早めに寝るようにしています。また、荷物を置く位置にも注意は払っています。当然ですが（笑）」

「寮生活で昨年と変わったところはありますか？」

浅「3人部屋から2人部屋になり、ずいぶん部屋が広くなった気がします。実際は去年も今年も同じ部屋ですが。」

「入寮する前と寮のイメージは変わりましたか？」

藤「思ったよりきれいで、生活が本当に楽しいです。」

「寮生活をする中で1つだけのエピソードを教えてください。」

下む。

浅「藤原はよく寝言を言います！僕もかなり寝言を言うらしいです（笑）」

藤「寝言で『ライター、ライター……ナイスプレー』と言っていたそうです。寝言を聞かれるのはなんだか怖いです。」

「相部屋の相手に対して印象が変わったことや新たな発見はありますか？」

浅「藤原はいつもマイペースです。」

藤「印象は変わってないです。野球のトレーニングだけでなく私生活でもまじめで尊敬しています。」

「最後に、相部屋の相手に一言お願いします！」

浅「これからもよろしくね！」

藤「失礼がないよう気をつけますので、これからもよろしく願います。」



浅井投手→



藤原投手↓

加藤・阿加多 部屋

―入寮が決まったときの気持ちを教えてください。

阿加多「家が遠くて通いが大変だったので嬉しかったです。初めての寮生活で不安もありましたが今まで以上に野球に打ち込める環境が楽しみでした。」

―後輩、先輩と相部屋になって気を遣いますか？また、普段相手に対して気を付けていることはありますか？

加藤「たとえ後輩が相部屋だとは言え、音楽を大音量で流したり、共有スペースを占領したりなど、自分勝手なことはいらないようにしています。」
阿「それほど気は遣いません。ただ先輩が寝ているときは起こさないように気を付けています。」

―寮生活で昨年と変わったところはありますか？

加「去年は寮に入っていなかったので細かいところは分かりませんが、通路が綺麗になりました。」

―入寮する前と寮のイメージは変わりましたか？

阿「最初は1人の時間が少なくなってストレスが溜まるのかなと思っていましたが、実際に野球部の先輩方や同年代の仲間と生活するのは毎日が明るくてとても楽しいです！」

―寮生活をする中でこのだけのイベントを教えてください。

加「部屋の防音効果が皆無で、朝他の部屋の目覚ましで起きたりするのが辛いです。」
阿「スマブラが強くないと真の寮生とはいえないそうです。」

―相部屋の相手に対して印象が変わったことや新たな発見はありますか？

加「阿加多は真面目で誠実なやつかと思ったら、意外とお茶目(?)な部分もあり、楽しいです。」
阿「印象はあまり変わることなくとても優しい先輩です。」

―最後に、相部屋の相手に一言お願いします！

加「リーグ戦で活躍するためにも、快適で平和な部屋にしよう(笑)」
阿「ご迷惑をかけることも多いと思いますがこれからせめてこくお願ひしますー」



加藤内野手→



阿加多外野手←

中杉・辰亥 部屋

―入寮が決まったときの気持ちを教えてください。

辰亥「嬉しかったです。」

―後輩、先輩と相部屋になって気を遣いますか？また、普段相手に対して気を付けていることはありますか？

中杉「特にありませんが、辰亥がスマホのゲームをやっているときは邪魔をしないようにしています。」
辰「普通に気を遣います。中杉さんが寝ているときはあまり音を立てないようにしています。」

―寮生活で昨年と変わったところはありますか？

中「去年は6畳の3人部屋生活だったので、2人部屋はとても広くて快適です。笠原と相部屋のときは部屋に飲みかけのペットボトルなどがあったりしましたが、今年は部屋もきれいです。」

「寮生活をやる中で11月だけのイベントを教えてください。」

中「寮では64のスマブラが流行っています。学年問わず熱い戦いが繰り広げられています。」

「相部屋の相手に対して印象が変わったことや新たな発見はありますか？」

中「辰亥は真面目なやつかと思っていましたが、最近部屋でゲームに没頭しています。やり過ぎて腱鞘炎にならないか心配です。」

辰「中杉さんは寝るのが早いです。」

「最後に、相部屋の相手に一言お願いします！」

中「お互い頑張りましょう。」

辰「これからもよろしくお願いします。」

編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。

先輩や後輩との相部屋ということですが、お互いに相手のことを気遣いながら、居心地の良い環境を作っているようです。また、部員の多くが一誠寮での共同生活を楽しんでいることもわかりました。これからもこの歴史ある一誠寮を大切にしながら、より一層快適な空間を作って参りたいと思っております。

今後とも温かいご声援をよろしくお願い致します。

お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向丘1-5-9 一誠寮

TEL&FAX 03(3811)5100

メールアドレス office@tokyo-bc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望がございましたら上記連絡先までご連絡下さい。



中杉内野手→



辰亥投手↓

